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令和４年第９回厚岸町教育委員会会議録

日 時 令和４年６月24日 午前10時00分

招 集

場 所 厚岸町役場 ２階庁議室

開 会 日 時 令和４年６月24日 午前10時00分

閉 会 日 時 令和４年６月24日 午前10時09分

田 辺 正 保

濱 秀 利

出 席 委 員

森 脇 直 美

成 澤 幸 恵

欠 席 委 員

会議録署名 教 育 長 酒 井 裕 之

委 員 委 員 濱 秀 利

教 育 長 酒 井 裕 之

事務局職員 管理課長 田 﨑 清 克

会議出席 管理課長補佐 車 塚 洋

者 生涯学習課長 早 川 知 記

海事記念館長 千 葉 隆 行

スポーツ課長 髙 橋 俊 彦

その他の者
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議事日程

日
議案番号 付 議 事 件

程

１ 開会

２ 会期の決定

３ 前回会議録の承認

４ 会議録署名委員の指名

５ （議 案）

報告第５号 教育長の報告すべき事項について 【報告済】

６ （議 案）

議案第32号 厚岸町環境教育推進委員会委員の委嘱について【原案可決】

７ 閉会
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令和４年第９回厚岸町教育委員会

令和４年６月24日

午前10時00分開会

●教育長 ただいまから、令和４年第９回厚岸町教育委員会を開会

します。これから、本日の会議を開きます。

なお、本日の日程は、既に配付されている日程表のとお

りであります。

●教育長 日程第２「会期の決定」について、委員会の会期を本日

６月24日の１日間としてよろしいですか。

（はい。の声）

●教育長 それでは、会期を本日６月24日の１日間といたします。

（はい。の声）

●教育長 日程第３、「前回会議録の承認」についてであります。

令和４年５月25日に開催した第７回教育委員会の会議録の

承認でありますが、会議録署名委員の田辺委員、私がそれ

ぞれ署名済みでありますので、これをもちまして承認とい

たします。

●教育長 日程第４、「会議録署名委員の指名」についてでありま

す。本日の会議録署名委員は、会議規則第17条の規定によ

り、成澤委員を指名いたします。

●教育長 日程第５、報告第５号「教育長の報告すべき事項につい
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て」を議題といたします。職員は、提案理由と議案内容

の説明をしてください。

●管理課長補 ただいま上程いただきました、報告第５号「教育長の

佐 報告すべき事項について」、その内容をご説明申し上げ

ます。

議案書１ページをご覧願います。

厚岸町教育委員会会議規則による教育長の報告すべき

事項として、令和４年第８回厚岸町教育委員会書面議決

の結果について、次のとおりご報告いたします。

次ページ、別紙「令和４年第８回厚岸町教育委員会書

面議決の結果について」をご覧ください。

今回の書面開催につきましては、令和４年第２回厚岸

町議会定例会へ議案を提出するにあたりまして、教育委

員会会議を招集する暇がないことから、去る、令和４年

６月２日の書面開催、そして、それに伴う書面表決をも

って教育委員会の議決に代えさせていただくこととなり

ました。

書面表決者は、記載のとおりとなっており、教育長並

びに各委員、合計５名となっております。

付議案件につきましては、議案第29号並びに第30号、

それぞれ「議会の議決を得なければならない事件の申出

について」、議案第31号「令和４年度厚岸町一般会計補

正予算（教育費）の申出について」であります。

まず、議案第29号「議会の議決を得なければならない

事件の申出について」でありますが、管理課所管事項で、

「財産の取得について」であります。

令和４年度へき地児童生徒援助費等補助事業を活用

し、床潭線地区の児童生徒の送迎用スクールバスとして、

29人乗りの四輪駆動中型バス１台を購入取得するもので
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あります。

取得金額は、9,460千円で、契約の相手方は札幌市白

石区２条１丁目１番93号、三菱ふそうトラック・バス株

式会社北海道ふそうであります。

なお、納入期日は、令和５年１月13日となっておりま

す。

続きまして、議案第30号「議会の議決を得なければな

らない事件の申出について」でありますが、スポーツ課

所管事項で、「工事請負契約の締結について」でありま

す。

厚岸町宮園公園内に建設予定の多目的屋内スポーツ施

設建設工事の請負契約を締結するものであります。

契約方法につきましては、指名競争入札を実施し、請

負金額は、103,290千円で、請負契約者は、厚岸町港町

２丁目138番地、株式会社共和建設工業所であります。

工期につきましては、着手が令和４年６月20日、完成

が同年12月９日となっております。

続きまして、議案第31号「令和４年度厚岸町一般会計

補正予算（教育費）の申出について」であります。

本年、令和４年が厚岸大橋が開通してから50年を迎え

ることに伴い、この度、町として厚岸大橋開通50周年記

念事業費 補正額594千円を予算計上しております。そ

のうち、スポーツ課所管分としまして、補正額116千円

を計上するというものです。

スポーツ課の事業についてですが、厚岸大橋開通50周

年を記念して「厚岸大橋ウォーキングイベント」を開催

する予定となっており、それに伴う事業予算となってお

ります。

以上、３件の付議案件に対する表決の結果についてで

ありますが、全数の賛成を得ることができ、原案のとお
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り、可決・承認されましたことを、この場にてご報告申

し上げます。

以上、簡単ではありますが、報告第５号の報告とさせ

ていただきます。

●教育長 内容は、令和４年第８回厚岸町教育委員会書面議決の

結果についてであります。

これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、報告第５号を終わります。

（はい。の声）

●教育長 日程第６、議案第32号「厚岸町環境教育推進委員会委

員の委嘱について」を議題といたします。職員は、提案

理由と議案内容の説明をしてください。

●管理課長補 ただ今上程いただきました議案第32号「厚岸町環境教

佐 育推進委員会委員の委嘱について」、提案理由とその内

容についてご説明申し上げます。

議案書の３ページをご覧願います。

厚岸町環境教育推進委員会については、平成８年度に

設置し、厚岸町の環境教育の推進を図ってきております。

令和４年４月１日より委嘱された委員について、校内事

務分掌の変更により欠員が生じたため、厚岸町環境教育

推進委員会設置要綱第３条第１項の規定により新たに委

嘱いたしたく、本案を提出するものであります。

氏名等でございます。
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学校等教育関係者、中村大晟委員、真龍小学校教諭で

あります。

任期につきましては、令和４年６月27日から令和５年

３月31日までとなっております。

次ページ、別紙は、令和４年４月１日現在の環境教育

推進委員会委員名簿となっております。

なお、本件、中村大晟委員の委嘱に伴う任期につきま

しては、前任者である真龍小学校、羽石唯教諭の残任期

間となっております

以上、簡単な説明でございますが、議案第32号「厚岸

町環境教育推進委員会委員の委嘱について」の説明とさ

せていただきます。ご審議の上ご承認いただきますよう

よろしくお願いいたします。

●教育長 内容は、欠員による厚岸町環境教育推進委員会委員の

委嘱についてであります。

これから質疑を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。

（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 その他、総体的に何かございますか。

（ありませんの声）
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●教育長 以上で、本日の会議日程は全て終了しました。

これをもちまして、第９回教育委員会を閉会します。


